

# とまり木



教育支援だより  
令和7年度 第10号  
R8.1.29発行

一年で寒さが最も厳しくなる「大寒」。冷え冷えとした朝を迎えるこの頃は、連日「今日も寒いですね」というのがあいさつ言葉となっています。そんな中、自然界では春に向けて活動を始めています。暖かくなつてから動き始めるのではなく、この寒い時期から下準備を始め、来るべき春に備えているのです。

1月は行く、2月は逃げる、3月は去るというように、春に向かっていくこの期間の時間の流れは、驚くほど速いものです。卒業まであと約1ヶ月となった3年生はもちろん、1・2年生のみなさんも、やり残したこと・やるべきこと・やっておきたいことに取り組む時間を作りませんか？



ある目的地に向かうのに、二つの道があるとします。Aは直線ルート、Bは曲線ルート、みなさんどちらを選びますか？コスパ、タイパという言葉があふれる世の中では、効率的で迷いがなく、早く結果が出るAの直線ルートを選ぶ人が多いかもしれません。しかし、曲がりくねった道でなければ出会えない、体験できないことがあります。直線だけでは見ることのできない景色が、カーブの先に待っていることもあります。先の見えない不安や迷いと向き合うことで、一歩前へと踏み出す勇気を持つこともあるのです。少し遠回りに見える選択が大切な何かをもたらしてくれる、そう考えると、曲線の多い毎日が豊かなものに見えてきませんか。



人生にはまわり道も必要なんだね！



## 沖先生の来校日（2月）

- 2月 2日（月） 10:00～14:00  
2月 9日（月） 10:00～14:00  
2月16日（月） 10:00～14:00

場所：教育相談室（本館2階会議室手前）

\* 面談を希望する人は、教育相談室を訪ねてください。



## 心に響く言葉

遠回りに見える時間こそが、もっとも確かな近道になることがある。

ヘルマン・ヘッセ  
(詩人・作家)